

Noticias de interés



Río Orinoco. Tomada por Jairo Pérez Torres.

La plataforma COVID-19 en Colombia del Instituto Nacional de Salud permite monitorear el comportamiento de la pandemia en tiempo real dentro del territorio nacional

En la plataforma es posible filtrar los datos por departamento e, incluso, por municipio. Como ejemplo, el departamento del Amazonas cuenta con el registro histórico con corte al 26 de junio de 6.387 contagiados, 6.101 recuperados y 244 fallecidos. Además, su capital Leticia es la zona más afectada por la crisis. Haga click [AQUÍ](#) para ampliar la información.

El plan con 4 ejes estratégicos que busca combatir la deforestación en Colombia los próximos 10 años

Según la Revista Semana, a principios del 2021 se aprobó la política nacional para el control de la deforestación y la gestión

sostenible de los bosques por parte de el Consejo Nacional de Política Económica y Social (COMPES). La iniciativa busca que para el 2030 Colombia equilibre el índice de deforestación con los índices de restauración y reforestación. Haga click [AQUÍ](#) para ampliar la información.

Los avances y obstáculos del Plan Nacional de Vacunación en los departamentos de Amazonas, Vaupes y Guainía

Según el medio El Espectador, a principios de mayo se evidenció un rápido proceso de vacunación en las zonas urbanas de los departamentos del sur del país. Sin embargo, el procedimiento en las zonas rurales ha mostrado varios problemas operativos debido a los altos costos y la falta de información sobre la ubicación de algunas comunidades que allí habitan. Haga click [AQUÍ](#) para ampliar la información.



Corona del pueblo Waorani, Ecuador. Tomada por Ana Lucía Torres y Susana Espinosa.

Aumentaron las cifras de deforestación de bosques amazónicos en Brasil, Colombia, Perú y Bolivia

Según el Proyecto de Monitoreo de la Amazonía Andina, en el 2020 el gran bosque tropical del Amazonas registró el tercer año con mayor índice de pérdida de bosque primario desde el 2002 con una cifra cercana a los 2.3 millones de hectáreas. De igual forma, Brasil sigue siendo el principal deforestador con una cifra de 1.5 millones de hectáreas en el 2020, esto representa el 65% del total de bosques talados en el Amazonas. Haga click [AQUÍ](#) para ampliar la información.

Las cifras oficiales de la distribución de camas UCI en los 42 departamentos de Colombia

La página gubernamental Coronavirus Colombia cuenta con la información de la distribución de camas UCI en el territorio nacional. Dentro de esta, con fecha de corte al 14 de diciembre del 2020, se puede evidenciar, por ejemplo, que el Amazonas es el único departamento que no cuenta con camas UCI instaladas para atender los casos críticos de contagio presentes en la región. Haga click [AQUÍ](#) para ampliar la información.

Fauna silvestre: una de las principales afectadas por la deforestación activa en Colombia

Según el programa El Resonar de la Tierra de la Universidad Nacional de Colombia, la destrucción de los diferentes hábitats a causa de la deforestación ha llevado a la progresiva pérdida de biodiversidad y la escasez de insumos necesarios para el sustento de diferentes especies nativas. Haga click [AQUÍ](#) para ampliar la información.



Ocarro o armadillo gigante es uno de los grandes mamíferos en condición de amenaza registrados en las expediciones científicas realizadas en el Parque Natural Nacional Serranía de Chiribiquete. Foto Federico Mosquera Guerra.